

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**AUSENTISMO DE MORENA, “REVIENTA” SESIÓN SOLEMNE EN EL SENADO, PARA LA MARINA;
PAN: AMLO, ALISTA SUBASTA PARA LIBERAR PRESOS**

Ayer, legisladores del PRI-PAN, puntualizaron con lenguaje llano, el asunto de las reformas en materia de Amparo y Amnistía que, al cuarto para las doce del fin del sexenio, promueve en Cámara de Senadores, el coordinador del grupo mayor, Ricardo Monreal Ávila, por órdenes de “ysq”.

A toda costa y costo, sin importar quebrantar nuestra Ley de leyes, violentarla, puyar legado del Constituyente del 17, para complacer al virrey que habita Palacio Nacional, terco, necio, en reformas leguleyas, que un pequeño grupo de senadores y diputados de Morena en el Congreso, aprobará, para beneficiar a unos cuantos, como virtual decomiso de recursos que no reclaman trabajadores en las Afores, 40 mil mdp.

Sin importar que las mayorías de trabajadores que guardan sus ahorros es para ganar más intereses; si no los retiran hoy, al rato, otros vivales, “ysq”, los van a tranzar, robar, como acusa tajantemente la clase política del PAN.

Cuando alistaba Morena dar “albazo” en el Senado, en proyectos de primera lectura en Ley de Amparo y Ley de Amnistía, y luego sesión solemne para condecorar al titular de Marina, almirante, José Rafael Ojeda Durán, los que “reventaron” la que sería para el funcionario, fueron senadores de Morena, porque no llegaron.

No hubo quórum y, en consecuencia, se levantó la sesión.

Julen Rementería de Puerto, coordinador en la bancada panista, quien explicó a representantes de los medios, por qué no registraron presencia en la sesión, cuando sí estaban.

-“Hay una inconformidad manifiesta, ustedes lo han visto, porque no podemos o no debiéramos permitir que una mayoría que apenas representa, por cierto, a una porción, a lo mejor mayoritaria,



pero porción al fin de la población, pues simplemente destruya garantías para todos los ciudadanos del país”.

Directo, explica que habla aquellas dos leyes, donde el senador Monreal, en un exceso, acusa el panista, propone cosas que están cancelando derechos que tienen los ciudadanos de este país.

-“Y simplemente porque tienen más de 65 votos aquí en el Senado, pues quieren aprobar algo que puede perjudicar a todos los mexicanos y cancelar derechos de los cuales gozamos”.

-“Pero nosotros necesitamos dejar claro que esto es un verdadero atropello a los derechos de los ciudadanos en este país. Tanto lo que toca a Ley de Amnistía que le da un poder casi omnímodo al Presidente, en donde él, puede decir quién sale libre o quién se queda; o por los criterios de oportunidad, señalar cosas que al final de cuentas, según que para el gobierno le sirven y liberar cualquier persona”.

Eso no puede ser, advierte el senador Julen Rementería, porque eso pareciera que ahora el sistema judicial y las resoluciones finales del sistema judicial, cuando tienen que ver con pena corporal, “pues se van a llevar a cabo si el Presidente quiere, pero si el Presidente no quiere respecto a alguna persona, pues puede dar la amnistía y eso se acaba”.

El proyecto del oficialismo, ni siquiera hay restricciones, observa, ni tiene tampoco que establecerse con perfecta claridad por qué sí o cuáles son las condiciones para poder otorgar esta consideración.

En el asunto del Amparo, vuelve advertir, de lo que se habla es de poder simplemente cancelar la posibilidad de los jueces de que otorgan amparos de carácter general, que tengan efectos generales para toda la población.

Y dejar de lado, cualquier posibilidad de proteger a quienes de alguna manera no asistieron, no acudieron, no se enteraron porque la gente anda en lo suyo, anda trabajando, anda dedicándose a otras cosas.

Coincide con el cursillo que, de esos aberrantes, siniestros proyectos, ilustró a esta columna, destacado hombre de leyes: lo que aprueben un pequeño grupo de personas en el Congreso, tienen efectos para millones de mexicanos, “y que en todos los derechos que puede tener un juez, hoy, de generar efectos para toda la población, no se puedan dar desde ahora, me parece algo verdaderamente inusitado, y no debemos de permitirlo”.



-“Y entonces, esta resistencia a hacer el quórum es para manifestar y evidenciar que estamos en contra de situaciones como este tipo”, justifica el senador panista, al aludir que no registraron asistencia en el salón de sesiones, aún con presencia en los escaños.

-“No debemos de permitir los mexicanos que se atropellen los derechos”.

-“No es un tema de inasistencia, es un tema de protesta contra atropellos que quieren hacer, porque simplemente tienen una mayoría en un cuerpo de 128 personas, por muy senadores que seamos, al final de cuentas, van a tener efectos negativos muy profundos para la población y no debemos de permitirlo”, explica.

Institucionales, responsables, los panistas, deslindan cualquier señalamiento negativo de ellos, hacia el titular de Marina, la misma senadora, Kenia López Rabadán, reveló que acudió a las oficinas del almirante Ojeda Durán, para explicarle que fue una estrategia del PAN-PRI, nada personal contra su condecoración.

Julen Rementería, planteó a Ricardo Monreal, hacer una ceremonia, para entregar la Medalla, como corresponde, sin regateos, a la Marina.

-“Lamentablemente, pareciera que es un berrinche el que ahora tienen en Morena; no le avisaron a todos que tenían que venir hoy, seguramente tienen complicaciones para ello y por eso todavía está esta situación”.

Andrés Manuel López Obrador, añade, a través de senadores de Morena y Ricardo Monreal, quiera darse para sí, facultades que ¡nunca! se habían visto, que ¡nunca! se habían tenido y no debemos permitir los mexicanos.

La senadora Lilly Téllez García, fustigó a la titular en Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, por decir que es muy peligroso para acatar lo que señala la Corte Interamericana de Derechos Humanos, de eliminar prisión preventiva oficiosa.

-“Le hago puntualmente una observación y una corrección a la secretaria de Gobernación: lo más peligroso para la seguridad nacional de México, es el presidente López Obrador. Eso es lo más peligroso para México, porque ha dado órdenes desde que inició su sexenio, de no actuar contra los criminales”, agrega.

La candidata a continuar como senadora del PAN-PRI-PRD, en Sonora, es compañera de fórmula de Manlio Fabio Beltrones.



Sin ambages, Lilly Téllez, revela las formas ocultas del siniestro proyecto que promueve Morena en el Senado, Ley de amnistía: “es para que el Presidente saque a quien se le dé la gana, que no va a ser más que un negocio del gobierno, vendiendo salidas de la cárcel”.

¡Caramba!, encabrona, hay que decirlo, al cuarto para las doce, un Presidente saliente, promueva siniestros, diabólicos y maquiavélicos proyectos en materia de Amparo, Amnistía y de virtual robo de recursos que no reclaman trabajadores, por 40 mil mdp, en las Afores.

Prácticamente, Andrés Manuel López Obrador, nacionaliza esos recursos, privados, cientos de particulares que ahorraron para que ahora se los quieran “ahorrar” desde el gobierno, que se caracteriza por no aplicar reglas de operación, a millones de pesos que ejerce en programas sociales.

Proyecto de las Afores, de hacerse real, porque falta que Suprema Corte de Justicia en la Nación, defina recursos de inconstitucionalidad que presente el bloque opositor, da el toque final a virtual robo de esos ahorros, porque no podrán dar amparo a miles de trabajadores, solamente uno, si decide utilizar ese recurso que es aportación de nuestro país, a través de Manuel Crescencio García Rejón, al sistema de justicia mundial.

–“Que no cuenten con nuestros votos para lastimar a México, que no cuenten con nuestros nombres, para dañar al país con estos dos dictámenes que, claramente van a afectar a los más pobres”.

–“ La pregunta es: ¿a quién quiere sacar? ¿A cambio de cuánto dinero y de cuánto poder?”, define y cuestiona la senadora Kenia López Rabadán.

–“No vamos a estar avalando eso que claramente demuestra el pacto entre el gobierno de López Obrador y los criminales. No vamos a avalar que quieran detener la protección de la justicia, modificando la naturaleza del amparo”, adelanta.

Coincidente, Kenia López: “lo que estos señores corruptos de Morena quieren es que, si un amparo beneficia a una persona, ese amparo, no pueda beneficiar al país”.

Critica ausencia de senadores de Morena, que no acudieron a su escaño, que son unos flojos, no vienen a trabajar.

En Ley de Amnistía, acusa Lilly Téllez García, el Presidente y Morena, “quieren liberar mafiosos, los mafiosos que ahorita están encarcelados, con esa ley, es para que el gobierno haga negocio otorgando libertad a criminales”.



-“El Presidente, va a poder sacar a como le dé la gana, a criminales. Y como acabamos de ver, que acaba de orquestar la fuga de un criminal extranjero en Ecuador, con la embajada mexicana, aquí también”, advierte la senadora sonorenses.

-“Ahora quieren más dinero de los criminales. Porque los criminales que están sueltos, que son sus socios, pues ya les han dado mucho dinero. Ahora quieren el dinero de los que están en la cárcel y también para sacar de la cárcel a todos los corruptos de su gabinete, de su gobierno, que tarde o temprano van a terminar por las rejas”, puntualiza Lilly Téllez García.

-“Vamos a acudir a la Corte, porque, si logran esta aprobación, van a dejar en estado de indefensión a muchísima gente que se protegía en sus derechos humanos, gracias a los amparos que otras personas habían logrado. Es evidente que viola la Constitución. Claramente presentaremos acciones ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, adelanta.

Senadores panistas y priistas, coincidieron en señalar que están de acuerdo en la sesión solmene, pero solamente ese evento, y Morena quiso demostrar o tratar de mandar un mensaje a la nación de que están en contra del secretario de Marina.

Lo que sea, pero ayer, Ricardo Monreal, se vio demasiado molesto, ya no institucional, porque ¡su bancada!, “reventó” la que sería sesión solemne, al no acudir a la sesión ordinaria.

No son iguales, ¿verdad?

EN EL CHACALEO

Virulento tuit, publicó Otto Granados Roldán, en el que pone en evidencia al senador Ricardo Monreal Ávila y pondera video en el que se ve al legislador de Zacatecas, defendiendo lo indefendible, ante ciudadanos de Tabasco, finales de septiembre, 2010, en Villahermosa... Molestos contra el hoy senador, los tabasqueños, hicieron que se retire de su presencia ¡a huevazos!... Durante inauguración del Encuentro Interparlamentario de América Latina y El Caribe: hacia a construcción de una agenda migratoria regional”, presidente en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, convocó a los parlamentarios de la región, a hacer efectiva, Ley Marco Regional en materia de Migraciones con enfoque en derechos humanos... La representante popular de NL, ponderó que esa norma, proporciona directrices para generar legislaciones internas en los diversos países de la región para una migración segura, ordenada y regular, que se basa en el respeto, garantía y realización efectiva de los derechos humanos... En la colegisladora, comisión en Derechos de la Niñez y de la Adolescencia, que preside Josefina Vázquez Mota, dio su respaldo al dictamen que busca combatir el uso de menores de edad, en la delincuencia para cometer actividades ilícitas...



Durante la sesión ordinaria en San Lázaro, grupos parlamentarios resaltaron aniversario luctuoso de esa gran activista social, Benita Galeana Lacunza, escritora feminista y defensora de igualdad entre mexicanos, y por derechos de mujeres y trabajadores... Diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos, Morena, vicepresidenta en mesa directiva, ponderó en tribuna que Benita Galeana, marcó un antes y un después en el sector laboral y por su incansable lucha para erradicar marginación de las mujeres y asegurar su inclusión... Mesa directiva en San Lázaro, emitió declaratoria de publicidad de varios dictámenes, entre ellos, el relativo que crea Fondo de Pensiones para el Bienestar, el cual, hoy, será de los primeros dictámenes que se pongan a discusión en el pleno... Este asunto, una vez que se apruebe en la colegisladora y el Ejecutivo Federal promulgue, la oposición presentará recurso inconstitucional en la Corte y correrá la misma suerte que otros asuntos que promovió el Presidente y Morena en el Congreso de la Unión: son inconstitucionales, cual es el caso de Fondo de Pensiones para el Bienestar, Ley Amparo y Ley de Amnistía... Tercos y necios, Andrés Manuel López Obrador y Morena, en promover siniestros proyectos, al final del sexenio, y cometen el mismo error dos veces... Ayer, faltaron 2 senadores para hacer los 65 y de esa manera, llevar a cabo la sesión solemne para entregar Medalla al titular de Marina... ¡Y fueron de Morena!, los faltistas... El senador José Narro Céspedes, Morena, expresó solidaridad con Palestina, ante violenta escalada de Israel, y subrayó que el pueblo de México, respalda lucha del pueblo palestino por la defensa de sus derechos... Durante el foro, "Palestina, la construcción de la Paz", el legislador de Zacatecas, expuso que el pueblo palestino es heroico en luchar por la defensa de su tierra, su patria, su gente y sus derechos; destaco que la mayoría de los activistas propalestina, son judíos, pues gran parte de su comunidad no comparte la violencia contra dicho Estado... Narro, recuerda que, no obstante se aprueban acuerdos internacionales que suscribe la ONU, no se respetan, porque Israel lanza ataques contra Palestina, gracias a la impunidad que el gobierno de Estados Unidos le brinda... ¡Caramba!... ¿Y los dirigentes de la CTM, telefonistas, de los trabajadores al servicio del Estado, petroleros, mineros, SME, SNTE, la CNTE...?, ¿dónde están?, por qué se esconden... El senador Carlos Humberto Aceves del Olmo, Francisco Hernández Juárez, Joel Ayala Almeida, Ricardo Aldana Prieto, el también senador, Napoleón Gómez Urrutia, qué hacen o por qué evaden y eluden el actual asunto de Afores en Cámara de Diputados, cuando ellos, deben ser los primeros en levantar la cabeza y ejercer la defensa de su gremio, y despejar suspicacias en sus ahorros en las Afores... Si por los siglos de los siglos van a presidir esos sindicatos, por lo menos que, con dignidad, que no tiene precio ni sexenio, levanten la cabeza y de manera erguida, defiendan a su gremio de virtual robo de sus ahorros e las Afores, para traspasar recursos que no reclaman, al gobierno... ¡Caramba!... No es casual ni coincidencia, declaraciones que ayer, hizo el diputado coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

17/04/2024

OPINIÓN

Ignacio Moreira Valdez, fue visceral: “no quisieron votar la semana de 40 horas, quitar la de 48 y poner la de 40 y sí se van sobre el patrimonio de los trabajadores. ¡Increíble!” ... El diputado, exhortó a los sindicatos a defender a sus trabajadores, a las centrales obreras, “incluso, a las que están alineadas ahora con Morena, que protejan a esta gente que, a lo mejor está en Estados Unidos y que piensa que acá tiene un dinero”... “Se lo van a llevar a un Fondo que va a terminar como el Tren Maya, que va a estar hundiéndose en los cenotes o como el aeropuerto sin vuelos, eso es lo que va pasar”, advierte... Rubén Moreira, fue lapidario, contra “ysq”: “PAN-PRI-PRD, todos en contra. Esto es un saqueo. ¡Oye, requieren dinero!, pues ya no paguen el Fobaproa. Hicieron hasta un libro para no pagar el Fobaproa y el día que tienen el poder, siguen pagando el Fobaproa”... Al año, ilustró, ese rescate bancario, cuesta al país, 70 mil mdp... Alerta que el gobierno de López Obrador, ya no tiene ingresos, les faltan recursos y buscan en la cartera de todo el mundo, algo de dinero, nada más que los recursos en las Afores, son patrimonio de las personas, de particulares... “Con todo respeto a los líderes de los sindicatos, a los líderes de las organizaciones, pues no los veo actuar, les están quitando el dinero a sus pensionados y jubilados”... ¡Zas!... Hay que decirlo, a esos líderes, los cooptó el régimen, desde el inicio del sexenio. Y no creemos que levanten la cabeza para protestar... ¿Por qué será? ¿Eh?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...